

# *Weihnatskrippen- Ausstellung*

**zum Gemeindenachmittag  
am 16. Dezember  
in der Kirche Heiliger Geist,  
Weinböhla**

Mit der Geburt eines kleinen Kindes, das in eine Krippe gelegt wurde, hat etwas ganz Neues begonnen und wurde etwas ganz Altes fortgesetzt. Das wird in jeder Weihnachtskrippe auf unterschiedliche Weise deutlich. Diese Vielfalt wollen wir gern zeigen.

Wer hat eine Weihnachtskrippe zu Hause, die er gern anderen zeigen würde, weil sie ...  
... sehr schön ist, ... sehr klein oder sehr groß ist, ... ganz schlicht ist, ... eine wundervolle Schnitzarbeit ist, ... selbstgemacht ist, ... aus einem fernen Land stammt, ... einen ganz persönlichen Hintergrund hat, oder ...

Bitte rechtzeitig vor Beginn mitbringen und aufbauen oder nach Vereinbarung an den Tagen vorher.

Vielleicht auch mit ein paar schriftlichen Informationen dazu.